

L'équipe cubaine féminine de basket-ball remporte la médaille de bronze aux Jeux Panaméricains



L'équipe cubaine féminine de basket -ball s'est imposée face à celle du Brésil 66 à 62 et a remporté la médaille de bronze aux XVIIè Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada.

Les Cubaines ont dominé la première moitié du match 37 à 32 et les Brésiliennes la seconde par un point 30 à 29, de ce fait ces dernières n'ont pu obtenir de médaille.

La meneuse Ineisdis Casanova avec 18 points a commandé l'offensive des Cubaines. Elle est escortée par Clenia Noblet 16 points et par Leydis Oquendo, 12.

Taina Paixao, avec 16 points a été la meilleure marqueuse des perdantes.



Radio Habana Cuba